

## Schülerinnen und Schüler der L3 GLZ 6 Q erschaffen einen der schönsten Schaugärten der Messe „Outdoor Ambiente“!!

Dieses Jahr bietet sich in den Osterferien ein seltenes Bild von „Schulalltag“.

Im Rahmen des Praktischen Fachkundeunterrichts setzten insgesamt 12 Schülerinnen und Schüler der L3 GLZ 6Q innerhalb von fünf Tagen den Plan eines Gartens auf der Messe „Outdoor Ambiente“ in die Praxis um.

Der Bau des Schaugartens bietet den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit Arbeiten mit den Werkstoffen Holz, Stein und Pflanze in entspannter Atmosphäre in kleinen Gruppen zu üben und Neues ohne den üblichen Zeitdruck auf der Baustelle auszuprobieren.

Highlight des Schaugartens sind unumstritten die , von den Schülern selbst gestalteten, Stammholzfindlinge aus Eiche, die dem Garten ein natürliches Flair einhauche



Mit Liebe zum Detail und Fachkenntnis arbeiten die Schüler zur Auflockerung des Pflasterbelages Stirnholzstücke aus Esche, Ahorn und Robinie im

Sitzbereich des Gartens in das Pflaster in der Form des Logos der Praktischen Fachkunde ein.



Sitzauflagen auf den Natursteinmauern in Travertin und Randeinfassung aus bearbeitetem, sägerauhem Schnittholz runden den harmonischen Material- und Formenmix des Gartens ab.

Nach 5 Tagen intensiver Arbeit haben wir es mit der Pflanzung und dem Finish geschafft! Die Zuschauer sind begeistert und loben die harmonisch ineinanderlaufenden Formen und Materialübergänge, wie auch die farblich abgestimmten Bepflanzungen. Mehrere Angebote den Garten baugleich in den Gärten einiger Messebesucher aufzubauen müssen die Schüler ablehnen.

